

ACIDE PHOSPHORIQUE 75% FG

ACIDE PHOSPHORIQUE EN SOLUTION AQUEUSE À 75%, QUALITÉ ALIMENTAIRE PHOSPHORIC ACID IN AQUEOUS SOLUTION AT 75%, FOOD GRADE

Danger

Provoque de graves brûlures de la peau et de graves lésions des yeux.

Porter des gants de protection. Porter une protection oculaire ou faciale. Porter des vêtements de protection. Se laver les mains soigneusement après manipulation. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Rincer la bouche. Ne PAS faire vomir. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau avec de l'eau. Laver les vêtements contaminés avant réutilisation. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Entreposer dans un endroit approprié. Éliminer le contenu et le récipient conformément à toutes les réglementations locales, régionales, nationales et internationales.

Danger

Causes severe skin burns and eye damage.

Wear protective gloves. Wear eye or face protection. Wear protective clothing. Wash hands thoroughly after handling. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Immediately call a POISON CENTER or physician. IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER or physician. Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. Wash contaminated clothing before reuse. Immediately call a POISON CENTER or physician. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER or physician. Store in an appropriate location. Dispose of contents and container in accordance with all local, regional, national and international regulations.



OmniChem 12 205, rue April, Montréal (Québec) H1B 5M3 • T 514 645-6199 • www.omnichem.ca

Pour usage dans les usines de transformation des aliments seulement.

MODE D'EMPLOI

Pour usage dans les usines de transformation des aliments en tant qu'agent acidifiant

PRÉCAUTIONS

Ne pas contaminer dans les lieux de transformations ou d'entreposage des aliments. Ne pas contaminer les aliments.

INGRÉDIENTS

Contient: Acide phosphorique.







For use into food processing plants only.

DIRECTION FOR USE

For use into food processing plants as an acidifying agent

PRECAUTIONS

Do not store in food processing areas or food storage areas. Do not contaminate food products.

INGREDIENTS

Contains: Phosphoric acid.

UN1805, ACIDE PHOSPHORIQUE EN SOLUTION, Classe 8, G.E. III UN1805, PHOSPHORIC ACID, SOLUTION. Class 8, P.G. III

CONTIENT/CONTAIN

FABRIQUÉ AU CANADA / MADE IN CANADA







VOIR FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ / SEE SAFETY DATA SHEET

Ce document représente les informations de contenu réglementaire de l'étiquette. This document represents the regulatory content information of the label.